

Babinsa Batusari Ikut Evakuasi Korban Bunuh Diri

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 22, 2022 - 18:02



Seorang Pria Gantung Diri di Kamar Kos Plamongan Indah, Babinsa Batusari Ikut Evakuasi

DEMAK - Seorang pria paruh baya TSG (49), warga Karangtempel Kecamatan Semarang Timur nekad bunuh diri di kamar kosnya yang berada di Plamongan Indah Blok I - 3 Desa Batusari, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Rabu (21/12/2022).

Korban bunuh diri di dalam kamar mandi tempat kost korban. Peristiwa tersebut diketahui pertama kali oleh Phoa Wie Lian (49) dan Kencana (55), yang merupakan rekan korban.

Mereka merasa curiga karena sejak pagi tidak melihat korban dan pintu kos korban terkunci rapat. Kemudian mereka memberitahu Iriyanto (53), pemilik kos.



"Lalu saya langsung minta tolong saudara Tjio (34) untuk membuka kamar kos dengan kunci cadangan. Dan setelah kami cek, korban sudah meninggal dunia di dalam kamar mandi," ungkapnya.

Iriyanto langsung menghubungi pihak Polsek Mranggen. Dengan didampingi Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serma Sugiyono, personel Polsek bergerak cepat ke TKP.

Menurut keterangan Babinsa, korban meninggal dunia dengan cara gantung diri menggunakan kabel listrik yang diikatkan di lubang angin atas pintu kamar mandi. Korban memakai kaos lengan pendek warna merah dan celana pendek warna hijau muda motif.

"Saat kami tiba di TKP, korban masih belum dipindahkan oleh para saksi. Sehingga kami evakuasi untuk dilakukan otopsi luar oleh petugas medis," ujar Sugiyono.

Sementara menurut petugas medis Puskesmas Mranggen 3, dr. Luluk Maknun, di tubuh korban tidak ditemukan tanda-tanda luka kekerasan dan dari alat kelamin korban keluar cairan sperma, sehingga korban dinyatakan murni bunuh diri.

"Mulut korban juga sudah kebiru-biruan. Berarti korban meninggal sudah beberapa jam yang lalu," tutur Luluk.

Setelah diotopsi luar, korban kemudian dibawa ke Rumah Sakit Pelita Anugerah Mranggen untuk pemeriksaan lebih lanjut sambil menunggu kedatangan pihak keluarga korban.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak